

みちのこ保育園 令和3年7月1日発行

冷たい水の感触が心地よい季節になりました。6月より始まった水遊びや泥遊びを子ども達は楽しみにしています。天気や気温を確認しながら、多く活動できるようにしていきたいと思います。暑くなると、食欲が落ちたり、睡眠が不十分になったりして夏バテしやすくなります。生活リズムを整えて暑さを乗り切りましょう。また、汗をかき着替える回数も増えてきますので、子どもたちが気持ちよく過ごせるよう、半そでや肌着の着替えの確認のご協力をお願いいたします。

ぞう組で飼っているカタツムリがなんと、卵をたくさん産みました。初めて見るカタツムリの卵を不思議 そうに観察する子どもたち☆ちゃんと生まれてくるかな~とみんなでドキドキしていましたが、先日ついに 孵化!!ビーズのような小さいカタツムリがたくさん生まれました。



☆★みちのこ夏祭り★☆

ぞう組の夏祭りのおみこしは『アゲハ蝶』です。くま組の時に、あおむしから育て羽化し、アゲハ蝶になり外に帰してあげるという経験をした子どもたち。今年も園庭にアゲハ蝶が飛んでくることがあり、「アゲハ蝶帰ってきたね♪」「くまさんの時のかな?」と嬉しそうに話す様子が見られました。とても印象に残った経験をした子どもたちと一緒に、今度は卵からアゲハになるまでをおみこしにすることにしました!! 新聞紙を丸め卵を作ったり、メインのアゲハ蝶はみんなで色を塗り素敵なアゲハ蝶に仕上がる予定なので、完成を楽しみにしていてくださいね。完成を楽しみに、お友達と協力しながら製作に取り組んでいますよ♪ 他にも提灯・風鈴も作ったのでぜひ見てくださいね。

今年も保育園内だけで行いますが、子どもたちにとって思い出に残るような夏祭りを行っていきたいと思います。

食べることに感謝!

食事をするうえで一番大切にしていることが『感謝の気持ちをもって食べること』です。食事を作ってくれている方、食材一つ一つに感謝をすることを子ども達に伝えています。 苦手な食材を残してしまう子もいますが、保育園では最初に苦手なものは減らし完食できるようにしています。そしてお米一粒一粒もしっかり食べられるように声をかけています。

また一番大切な『いただきます』『ごちそうさまでした』の言葉はしっかりと言うようにしています。ご家庭でも食事をしながらお話してみてくださいね!

